

École et parents : on se dit tout ?

Le CRAP-Cahiers pédagogiques et la FCPE organisent
le mercredi 1er octobre de 17h à 20h
au lycée d'Alembert à Paris (20 sente des Dorées, 19°)
 un moment de débats (17h-20h) autour des relations souvent difficiles entre parents et école.
 Deux publications récentes nous donnent l'occasion de ce débat :



- le dossier du numéro 465 (septembre 2008)
 des Cahiers pédagogiques : « *École et familles* »



- le livre de Pierre Madiot, préparé avec l'équipe du CRAP et préfacé par la FCPE : « *L'école enfin expliquée aux parents (et aux autres)* » chez Stock

Une table ronde réunira :

- Pierre Madiot, qui interviendra à partir de la question : comment et pourquoi expliquer l'école aux parents ?
 - un représentant de la FCPE, qui tentera de répondre à la question : qu'est-ce que les parents ont à dire, et même à apporter à l'école ? faut-il expliquer...les parents au monde de l'école ?
 - Deux témoignages sur un travail commun de relation entre les parents d'élèves et l'école, ainsi que les difficultés lors du passage au collège.
 - Peggy Colcanap, qui présentera le dossier de septembre des Cahiers pédagogiques qu'elle a coordonné et envisagera de ce qu'on peut faire pour améliorer les relations parents-enseignants.
 - Hervé Hamon, qui abordera la question de l'image de l'école auprès des parents, dans la société en général, avec son opinion publique, ses médias...
 - Florence Castinaud, rédactrice en chef des Cahiers pédagogiques, qui animera le débat.
- Une large place sera faite pour les échanges, qui se poursuivront par un moment convivial.

Pour s'inscrire ou en savoir plus :

http://www.cahiers-pedagogiques.com/article.php3?id_article=3829